

## Avis de nomination

Calgary, le 22 décembre 2023 - C'est avec plaisir que nous annonçons que le conseil d'administration du FrancoSud a procédé à la nomination de Mme Monique Baker au poste de directrice générale par intérim. Elle succède ainsi à M. Daniel Therrien, qui prendra sa retraite le 29 décembre prochain.

Mme Baker est détentrice d'un baccalauréat en arts et en éducation ainsi que d'un diplôme de Chef d'orchestre de l'Université du Manitoba. Elle détient également une maîtrise en *Administration & Leadership* de l'Université de Gonzaga.

Francophone originaire du Manitoba, Mme Baker est une leader chevronnée qui possède une expérience de plus de 34 années dans le domaine de l'éducation. Elle a commencé sa carrière au sein de la Division scolaire franco-manitobaine, avant d'occuper différents postes de direction d'école au sein du *Calgary Catholic School District*. Elle s'est jointe au FrancoSud en avril 2022 en tant que directrice générale adjointe aux services éducatifs.



« Mme Baker est une passionnée d'éducation avec une motivation et une énergie hors-pair. Depuis son arrivée au FrancoSud, elle a su démontrer sa capacité à diriger avec succès des équipes et à mettre sur pied de nouvelles initiatives. Son engagement envers le bien-être de notre personnel et sa capacité à trouver des solutions pour soutenir la réussite des élèves font d'elle une candidate idéale pour occuper le poste de directrice générale par intérim. Nous sommes convaincus que sous son leadership, FrancoSud poursuivra sa croissance et continuera de s'imposer comme le conseil scolaire de choix pour les ayants-droit francophones du sud de l'Alberta.

Par ailleurs, nous souhaitons remercier M. Daniel Therrien pour ses années de service au FrancoSud, notre conseil scolaire a connu un développement exceptionnel sous sa direction. Nous lui souhaitons maintenant une bonne retraite, amplement méritée. », a déclaré Hélène Emmell, présidente du Conseil scolaire FrancoSud.

- 30 -

### À propos du Conseil scolaire FrancoSud

Le Conseil scolaire FrancoSud a été créé en août 2013, à la suite de la fusion du Conseil scolaire du Sud de l'Alberta et du Conseil scolaire catholique et francophone du Sud de l'Alberta. Nous comptons plus de 3 800 élèves fréquentant quinze écoles francophones à travers les villes de Calgary, Airdrie, Cochrane, Okotoks, Canmore, Brooks, Medicine Hat, Lethbridge, Bellevue and Cardston. Onze de nos écoles sont publiques et quatre sont catholiques.

## Notice of appointment

Calgary, December 22, 2023 - We are happy to announce that the FrancoSud Board of Directors has appointed Mrs. Monique Baker as Interim Superintendent. She succeeds to Mr. Daniel Therrien, who will retire on December 29.

Mrs. Baker holds a Bachelor of Arts and Education as well as a Conducting Diploma from the University of Manitoba. She also holds a Master's degree in Administration & Leadership from Gonzaga University.

Francophone and originally from Manitoba, Mrs. Baker is a seasoned leader with over 34 years of experience in the field of education. She began her career with the *Division scolaire franco-manitobaine*, before occupying different school principal positions within the Calgary Catholic School District. She joined FrancoSud in April 2022 as Assistant Superintendent of Educational Services.



*“Mrs. Baker is passionate about education and has unparalleled motivation and energy. Since her arrival at FrancoSud, she has demonstrated her ability to successfully lead teams and put together new initiatives. Her commitment to the well-being of our staff and her ability to find solutions to support our students’ success make her an ideal candidate to occupy the position of Interim Superintendent. We are convinced that under her leadership, FrancoSud will continue to grow and to establish itself as the school division of choice for Southern Alberta’s Francophone right holders.*

*Furthermore, we would like to thank Mr. Daniel Therrien for his years of service at FrancoSud; our school division has experienced exceptional development under his leadership. We now wish him a well-deserved retirement. », declared Hélène Emmell, FrancoSud Board Chair.*

- 30 -

### **About Conseil scolaire FrancoSud**

*Conseil scolaire FrancoSud was created in August 2013, following the merger of Conseil scolaire du Sud de l’Alberta and Conseil scolaire catholique et francophone du Sud de l’Alberta. We provide French as a first language education to 3,800 students across the municipalities of Calgary, Airdrie, Cochrane, Okotoks, Canmore, Brooks, Medicine Hat, Lethbridge, Bellevue and Cardston. Eleven of our schools are public and four are Catholic*